

# *Saluda Evo Morales trabajo de policía boliviana en favor del país*

---



La Paz, 8 jul (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, saludó el trabajo de la policía nacional en favor del país, especialmente en la estrategia de combate contra el narcotráfico y el contrabando.

Durante un acto de entrega de recursos para el financiamiento de proyectos en favor de esa entidad del orden, Morales reconoció también su papel en la defensa de las conquistas bolivianas y de la soberanía nacional.

Organismos internacionales reconocen que Bolivia es un modelo, pero no faltan amenazas. Frente a estas, es necesaria la unidad de todas las organizaciones del país, incluyendo a la policía, sentenció.

Igualmente, mostró su satisfacción por la posibilidad de equipar a las fuerzas del orden con implementos e instalaciones que contribuyan a desarrollar una labor más eficiente.

Por su parte, el ministro boliviano de Salud, Rodolfo Rocabado, aseguró que la actual administración del país multiplicó casi siete veces la inversión gubernamental en este sector desde 2006, para garantizar los distintos niveles de atención médica a la población.

De acuerdo con el funcionario, antes de 2005 el presupuesto asignado a esta área era de 2 500 millones de bolivianos (362 millones de dólares) mientras actualmente super los 18 000 millones (2 600 millones de dólares).

Como uno de los ejemplos, mencionó el aumento del número de establecimiento de Salud en el país, que hasta 2005 eran dos mil 800, mientras que entre 2006 y 2017 se construyeron 1032, lo que representa un incremento del 50 por ciento.

Rocabado señaló que, gracias a los programas implementados por esa cartera de Estado, la atención médica primaria llega a sitios donde antes no existía y beneficia a un mayor número de bolivianos.

Detalló que el gobierno trabaja en la construcción de 49 nuevos hospitales, dirigidos a fortalecer las capacidades de respuesta de asistencia médica a la población en general.

Dentro de ese plan, figura la creación de institutos de 4to nivel que -complementó- hacen énfasis en la ciencia y en la alta capacidad resolutive.

Queremos crear condiciones de un servicio de Salud óptimo, no solo en infraestructura, sino también en equipamiento y recursos humanos.

Para lograr este objetivo, precisó que actualmente existen médicos bolivianos especializándose en países como Cuba, México, Rusia, Brasil y Argentina.

Rocabado también comentó que pretenden crear un programa de salud en el país que no solo se enfoque en el aspecto paliativo, sino en las acciones de prevención y promoción de buenas prácticas higiénico-sanitarias.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/166393-saluda-evo-morales-trabajo-de-policia-boliviana-en-favor-del-pais>



**Radio Habana Cuba**